

## 小学校訪問より

### 【神明保育園と木曽川東小学校】

#### 11月18日 神明保育園年長児が木曽川東小学校の校庭で遊びました

年長児が小学校の校庭で遊びました。保育園にはない遊具で遊び「楽しい」「また来たい」と言っていました。小学校の先生から「いつでも遊びに来ていよい」と言っていただいたので、今後計画を立て遊びに行き、小学校に不安なく入学ができるようにしていこうと思っています。

#### 11月19日 神明保育園保育士3名が木曽川東小学校を訪問しました

1年生の授業を見学しました。算数の授業では、席について前を向き授業を聞くスタイルではなく、子どもたちが解いた課題の答えが廊下に貼ってあり、その回答を見るため席を離れ、自分で合っているかどうかの確認をしていました。子どもたちの動きを先生方は暖かく見守っている感じのため、保育園生活と極端に変わらないと感じました。

### 【丹陽南保育園と丹陽南小学校】

#### 12月16日 丹陽南保育園年長児と保育士5名が丹陽南小学校を訪問しました。

年長児が1年生3クラスに分かれて30分程度参加しました。国語の授業では手を挙げた園児を先生が指名してくださり、発表する子もいました。音楽の授業では、教室の後ろに座り、園児は一緒に歌ったり手拍子をしたりし関心を持って参加していました。

その後1年生・年長児を交えた数人のグループになり、すみやか（算数セットを使用）と一緒にし、学校で使っているものや学校でどのようなことをするのか教えてもらいました。遊びに慣れてくると安心して楽しむ様子が見られました。

1年生は年長児に優しく声をかけ、席を譲ってくれる姿もあり、年長児は嬉しそうでした。園児から「楽しかった」「また行きたい」という声が上がっていました。

学校ならではのルールや環境を交流の中で体感できるよい機会となりました。

1月下旬には4年生と廻揚げ交流をする予定です。